

この20世紀の最初の新年を迎えるとしている幾万もしれぬ人々、その中の一人として、今では信じ難いかもしだが、映画のトーキーを聞いたものは無かった。ましてラジオのプログラムに耳を傾けた者、テレビのショーに眼をかがやかした者、飛行機で旅した者、ボイスカウトのパレードに加わった者、原子力解放について読んだ者、国際連合について聞いた者などむろん一人もない。」これは“Rotary Fifty Years of Service”と題して国際ロータリーが、1955年に発行したロータリー50周年記念誌の書き出しである。

鐘が鳴った。19世紀が終わり20世紀が始まった。

その2年後、ノースカロライナの海岸でライト兄弟 Wilbur and Orville Wright がはじめて飛行機で852フィートを飛び、スイスのチューリッヒでは1905年アインシュタイン Albert Einstein が相対性原理を発表したが、それが一つは地球を小さいものにしてしまった航空機発達の第一歩であり、また一つは人類の第三の火といわれる原子力解放の端緒であるとは、何人も気付いてはいなかった。

それとほぼ時を同じくしてロータリーは生まれた。

ロータリーの発生はディアボーン街 Dearborn Street の奇跡ともいわれているが決して劇的なはじまりではなかった。

1905年2月23日といえば東洋では日露戦争が戦われ、日本では明治もすでに38年、そして、その日から15日後には奉天会戦、3ヶ月後には日本海海戦で日本の勝利が決定的となつたのである」（ロータリー日本50年史1頁～2頁）。

丁度その23日の夜、アメリカ合衆国シカゴのモンロー広場に面したピカソの構成物のスグ前の北ディアボーン通りに面した17階建の建物（この建物の名前はユニティ・ビルディング Unity Building という）の中に鉱山技師のガスター・ローア Gustavus Loehr の事務所があった。この事務所にはかねてガスター・ローアが招いていた洋服裁縫師のハイラム・ショーレイがポール・ハリスと石炭商のシルベスター・シールの来るのを待っていた。ポール・ハリスとシルベスター・シールはかねてポール・ハリスが独身時代に好んで食事をしていたイタリア・レストラン（ポール・ハリスの法律事務所の近くにあった）であるマダム・ガリの店で、夕食をすませ一旦おくれてガスター・ローアの事務所にきた。そこで最初のミーティングが行われたのである。ここでの初会合はそれぞれお互いの個人的経験談を中心に行われ極めて活気あふれた会合であったが、それぞれの経験談の終る頃ポール・ハリスは、彼の計画について、かねて繰り返し説いていたその主張である「実業人も必ず心からの友人になれる」を熱に説き、またそのためにはまず「職業の違う者が定期的に集まらなければならない」ことを力説した。

次週例会：8月4日 卓話「私と会社」角田宏衛会員

次々週例会：8月11日 卓話 三ノ町病院 脳神経外科医長 谷村憲一先生



三条北ロータリークラブ週報

ROTARIANS — UNITED IN SERVICE —
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン — 奉仕に結束 — 平和に献身
国際ロータリー会長 チャールズ・C・ケラー 第256地区ガバナー 安藤文夫

例会日
1987. 7. 28
累計 No 34
当年 No 4

会長／樋口金占

幹事／平松利朗

SAA／芦田義重

例会日／火曜日 PM12:30～1:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局／三条市本町2-13-20
新栄社ビル内 ☎34-3223

例会行事：卓話「私の趣味」 加藤実会員

先週のメークアップ：7月5日 新井RCへ 樋口金占君 平松利朗君

7月8日 三条RCへ 樋口金占君 平松利朗君

7月22日 三条RCへ 本間建雄美君

7月23日 見附RCへ 笹原勝治君

出席席：本日の出席 35名中29名

先週の出席率 35名中34名 97.14%

ビジター：村上RCより 八子健二君

三条RCより 中川由春君 吉田晃君 堀川政雄君 小林英雄君 石橋育於君

三条南RCより 池田繁君 白倉修三君 永桶栄資君 弥久保藤雄君

会長挨拶：樋口会長

第34回の例会です。沢山の方々のおいでありがとうございます。村上からおいで八子さんにご挨拶と思いましたが都合で時間がないということでお帰りになりました。八子さんは三島屋旅館の社長さんです。先週から私どもノーネクタイの夏スタイルで失礼申し上げております。先週はガバナー訪問で大変ご協力ををお願いしました。無事終りましてありがとうございました。改めてお礼申し上げます。23日は第3回ゴルフ大会。大変楽しい一日を過させていただきました。ありがとうございました。又、今朝の集中豪雨でも皆さん被害も少なくありますよろしくございました。又、山崎さんの近くに火災があり大変ありました。お見舞い申し上げます。私どもの業界も夏バテで前年に対し85%と暴落しております。さくらんぼについては6月から輸入解禁と言ふことで昨年の倍の7000トンが入荷、30%廃棄処分で商社で20億円、私どもの市場で20万円の損です。これから秋に向って経済も良くなることを念願してご挨拶に致します。

幹事報告：平松幹事

◇クラブ会報編集者への情報、クラブ会長・幹事への情報、会員増強、退会防止の手引きが届い

ております。

◇1987~88年度版「公式名簿」の注文を受けつけております。7ドルです。

◇1987~88年度第256区クラブ会長エレクト研修セミナー報告が書いております。

◇米山奨学生の名簿が届いています。回覧下さい。

◇全国インタークラブ名簿が届いております。

◇公式訪問スナップ写真が出来て来ました。まわしますのでご覧下さい。

◇他クラブマークアップは事前に事務局に連絡して下さい。又事後の報告もお忘れなく。

◇三条RC渡辺俊雄会員ご逝去に際しまして弔電を打っておきました。

◇山崎勲会員近火に際しまして、お見舞のおしるしを差上げておきました。

認証状伝達式記念事業報告： 米山忠俊君

認証状伝達式の標語塔建設に当り関係会員会社の中條鋼材株、米山建設株、小池運送株、芦田建築設計事務所より御協力をいただきました。又多大な資金もご援助いただき誠に有難うございました。又会員外の会社からも多大なご協力ご援助がありました。関係各位に深く感謝申し上げます。

ニコニコボックス： 22口 ¥22,000

中條耕二君 公式訪問無事終了。樋口会長、平松幹事、芦田SAAご苦労様でした。

先日のゴルフ会楽しく生ビールが大変おいしかったです。今井会長、本間幹事さんありがとうございました。本間さん優勝を祝します。

山崎 勲君 近火御見舞有難うございました。おかげさまで水もかぶらず、被害も無く済みました事を厚く御礼申し上げます。

本間茂男君 第3回コンペ優勝しました。何年ぶりかわからないほどひさしぶりの優勝でした。

佐藤義英君 ゴルフコンペで準優勝いただきました。パートナーの本間さん、渕岡さんありがとうございました。次回は私が幹事をやります。多数の参加をお願い致します。7組とあります。

加藤 実君 第3回ゴルフコンペで前回の優勝カップ見ないうちにブービーをいただきました。

角田宏衛君 7/23RCゴルフコンペ暑い中にもたのしい会でした。次回も皆さんと一緒にやりたいと思います。

堀川正幸君 先日のコンペで第4位でした。昼のビールと暑さに負けたようです。

羽賀一夫君 第3回ゴルフコンペでドラゴンを頂きました。本間茂男さんベスグロ優勝おめでとう御座居ました。次回はもう一度私が頂きます。

渕岡 茂君 ゴルフをはじめて1年目にして初めてドラゴン賞などを取ってしまいました。有難うございました。その記念に…。

今井克義君 23日のゴルフコンペ本間さんのベスグロ優勝脱帽です。新会長杯残念です。来年の梨本会長杯、今から楽しみにしています。

河井増雄君 昨日の豪雨で五十嵐川の増水に朝早く起されました。皆さん、被害はありませんでしたか？。

味方義一君 楽しかった日曜日を記念して…。

稲田憲治君 楽しかった夜が3日も続きました。少々ヘトヘトです。今夜も楽しくありますように。

笹原勝治君 35人目の加入をお許しいただきお礼申しあげます。今後の指導よろしくお願いいたします。

鈴木英友君 安藤ガバナー公式訪問を記念して、ご来条を心より歓迎いたします。

卓 話：「私の趣味」 加藤 実君



趣味についてお話をさせていただこうと思います。若いころスキーを行っておりまして、その時後から強く追突され、ギックリ腰になり46歳まで腰痛とつきあっています。若い頃37、8歳まで無理をすると出て、ゴルフの前に釣りをやっていましたが、モーターボートに乗るとバランスを取るのに体を使っていたのか、終ってみると腰が痛くなりました。最近はゴルフに行ってもそれほど痛くありません。ゴルフは当社の会長に言われ4年前に始めました。1、2年はコンペだけで、年4、5回のペースでしたが、台湾に行ってプロの涂選手と回ったりして割

合に良くコースに出るようになりました。少々荒れぎみのゴルフなので今後は100を目標にと思っています。又釣りは迫力のあるのは黒ダイ釣りだと思いますし、楽しい釣りはキス釣りだと思います。他に詩吟をやり、3段の資格を持っていますが声を出すことが健康に良いと思いました。休むと忘れるという性格なので何んでも行ってみましたがなかなか身につかない方です。これで終わさせていただきます。ありがとうございました。

ロータリー発祥の地

「1900年12月31日のニューヨークの夜は冷たい湿った天候であった。角笛を吹き花火を上げて、

余裕金・満期金はひとまず

ホーム財テクの主役 **中期国債ファンド**

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445